

# Kleine Größe Große Stärke

Mit 44 Plätzen sind wir eine der kleinsten stationären Pflegeeinrichtungen in Düsseldorf.

So kommt in überschaubaren Wohnbereichen die individuelle Betreuung nicht zu kurz. Bewohnerinnen und Bewohner, Angehörige und Freunde werden bestmöglich in den Alltag integriert.



**Sie möchten mehr erfahren?**  
Besuchen Sie [awo-duesseldorf.de](http://awo-duesseldorf.de)  
Oder kontaktieren Sie uns:  
0211 60025-656  
[ggh@awo-duesseldorf.de](mailto:ggh@awo-duesseldorf.de)

## Miteinander – Füreinander

1920 gegründet, ist die Arbeiterwohlfahrt Düsseldorf heute ein sozialpolitisch engagierter Mitgliederverband mit rund 2.000 Mitgliedern und etwa 1.700 Mitarbeitenden, die in rund 140 Einrichtungen aktiv sind.

Seit über 100 Jahren setzen wir uns für eine sozial gerechtere Gesellschaft und die Teilhabe an einem selbstbestimmten Leben ein. Und wir machen weiter.

Besuchen Sie [awo-duesseldorf.de](http://awo-duesseldorf.de)

**AWO VITA gGmbH**  
**Georg-Glock-Haus**  
Am Stufstock 9  
40231 Düsseldorf-Eller  
Telefon: 0211 60025-656  
Fax: 0211 60025-621  
Mail: [ggh@awo-duesseldorf.de](mailto:ggh@awo-duesseldorf.de)



Arbeiterwohlfahrt  
Düsseldorf  
VITA gGmbH

**Arbeiterwohlfahrt  
Kreisverband Düsseldorf e.V.**  
Liststr. 2  
40470 Düsseldorf  
Telefon: 0211 60025-100



# Älter werden, wo das Herz schlägt

**Georg-Glock-Haus**  
Stationäre Pflegeeinrichtung  
in Eller/Lierenfeld

**100** JAHRE



Arbeiterwohlfahrt  
Düsseldorf  
VITA gGmbH



# Pflege mit Herz Und Verstand

Willkommen im Georg-Glock-Haus. Unserer stationären Pflegeeinrichtung in einem ruhigen Wohngebiet, die intensive Betreuung in einer attraktiven Umgebung bietet.

## Unser Haus auf einen Blick:

- nach SGB XI anerkannte Pflegeeinrichtung
- Bürgerpark in unmittelbarer Nachbarschaft
- eigener Garten mit großer Terrasse
- individuelles Speise- und Getränkeangebot
- enge Zusammenarbeit mit behandelnden Ärztinnen und Ärzten sowie Angehörigen

# Selbstbestimmter leben Gemeinsam mehr bewegen

## Bunter Alltag

Durch zahlreiche Spiel- und Bastelangebote, Kegelgruppen, Gymnastikangebote und vieles mehr gestaltet sich der Alltag abwechslungsreich und bunt.

Indem wir lokales Brauchtum pflegen und den Kontakt zu Vereinen und Gruppen halten, werden auch die Gemeinschaft und das Miteinander gestärkt.

## Intensive Betreuung

Menschen in der letzten Phase ihres Lebens können bei uns im familiären Rahmen begleitet werden. Fachärztinnen und -ärzte sowie Therapeutinnen und Therapeuten verstärken dabei unser Pflegeteam.

**Georg-Glock-Haus –  
gemeinsam leben, wohnen und älter werden,  
wo das Herz schlägt.**

